



# Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠ オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4 F  
会長 柳川和一郎 幹事 宮田敬之佑 会報委員長 土岐甚五郎

オ106回 例会 昭和52年9月5日(月) 於海南商工会議所

1. 開会司会 上南雅延

2. 国歌斉唱 「君が代」

3. ロータリーソング 「Sing Everyone Sing」

4. 出席率 87.88% 会員総数 33名 出席者数 29名  
前回修正出席率 93.94%

5. ゲスト オヴィディオ・ホセ・レイバ氏 (スペイン)

6. ビジター 西田季隆様 (和歌山R.C.) 山下久米吉様 (海南R.C.)

7. メイキャップ 中尾公彦君 (8/27 於和歌山東南R.C.)  
中村雅行君 (9/1 於和歌山東R.C.)

8. 乾杯 音頭 副会長 岡田雅晶君

9月中の会員の誕生日を祝して「会員の御多幸と御家族の御繁栄を祈念」して乾杯す。

9. 会長スピーチ

本日は報告だけにいたします。

① 9/2 海南と合同の会長幹事会を開きました。

② 同日理事会にて下記の件を審議しました。

1 定款の一部変更の件

2 ファイヤーサイドミーティングの件

3 9月、10月のプログラム

4 I.C.G.F.出席について

5 其の他

③ 今晚は9月の初例会で会員の誕生祝をしましたがさすが結婚式はございません  
(暑いので)松田さん坂上さんお目出度うございます。

④ 事後のスケジュールは別に発表があると思います。

⑤ 9月2日海南R.C.の中野さんから連絡がありスペインの方で国際精神復興団  
オヴィディオ・ホセ・レイバさんが自分の持つ講演に先立ってデモンストレーシ  
ョンをしたいとの事で10分程の時間でお話を願う事が理事会で承認を得ております

SERVE TO UNITE MANKIND 全人類を結びつけるために奉仕せよ

す。世界理解週間の少し早い開幕と云う事でスピーチをお願いする事になりました。御静聴をおねがいします。

#### 10. 幹事報告

- 例会臨時変更通知 富田林R.C. 9/29(木)→同日 三和銀行4F会議室
- 当地区年次大会案内 ホスト 豊中R.C.
  - とき 昭和53年3月3日(金)4日(土)
  - ところ 豊中市立市民会館
- I.C.G.F. オ2組案内 ホスト 有田R.C.
  - とき 昭和52年10月15日(土)
  - ところ 有田市民会館
- ロータリー情報研究会 出席義務者、会長、副会長、会員増強委員長
  - ロータリー情報委員長、職業奉仕委員長
  - とき 昭和52年10月29日(土) 9:00~
  - ところ 大阪ロイヤルホテル2F 山楽の間
- フアイヤーサイドミーティング  
本日例会後8時より初音にて行います。
  - オ一組 リーダー 楠部君 副リーダー 前窪君
  - オ二組 リーダー 岡田君 副リーダー 片山君
- ロータリーソング「Sing Everyone Sing」について  
東京国際大会に歌われますので当分練習したいと思います。
- 事務員岩崎さんが10月15日結婚式をあげられる事になりましたので結婚祝を差上げることになりました。金額については理事会に一任願います。

#### 11. 卓 話 オヴィディオ・ホセ・レイバ様

スペインからやって参りました。

ここへ来る前にイギリスでI.O.W.C. (International One world Crusade)  
団体の24カ国のメンバーが集りまして色々討論しましたがこの団体は新しい精神復興運動をやっております。その席上3つの問題を提起されました。

- ① 椅子がないので座ることが必要です ② 食物の問題 ③ 言語の問題です
- ① の問題は座ることが必要故足が痛いということです。 ② の問題は日本のたべものはおいしいので問題がありません。 ③ はやはり問題です。私は日本語で話をされてもわかりません。日本へ来る前に私は日本について知りませんでしたので色々他人に聞きました。

唐手、柔道、そしてカミカゼ、人間魚雷について聞きました。日本人の性格はとても強靭であると聞いて来ましたが日本へ着いてみればとても親切でやさしいのでびっくりしました。

この運動の目的は他人のために生きる精神を復興することですが他の団体、ロータリークラブ、ライオンズクラブ、ボーイスカウトと共通の目的があると思います。

国際親善、文化交流等他人のために生きる精神が最近の若い人には失われています。日本は戦争の後で精神的なバック・ボーンを失いました。とくに教育の面で内面的なことを教えません。そのために他のために生きる精神を教えることが必要です。

アメリカから民主主義を学びましたが間違った解釈をして個人主義エゴイズムになっています。私は日本について精神運動を勉強しましたが日本には『武士道』があります。武士道はじゅ教と仏教を合致させたものですがじゅ教、仏教というのは非常にすぐれた精神運動です。私達はこのすぐれたじゅ教、仏教を吸収して文化交流をしたいわけです。踊り、或は合唱をドイツからもって来て文化交流をするのは非常に結構ですが他のために生きる精神復興の理解があってこそ新しい文化交流が出来ると考えています。

志を同じくするロータリークラブで話の機会を与えられた事は非常にうれしく思って居ります。

我々は時々グループで政治、経済或は精神問題等について日本の学者に話を聞きます。私達も皆様にお話をすると機会を持ちたいので I.O.W.C. では 9月11日に『希望の日・フェスティバル』を開くことにしました。この日は14カ国の人達によって構成された合唱団がクラシック東洋や西洋の民謡、黒人靈歌からフォークソング、新しい歌、古い歌なつかしいメロディーまで幅広く歌います。又その後でお話があります。

是非来て下さい。有難うございました。

(たどたどしい日本語でしたが非常によく解りました。外国の若い人がこれだけ上手に日本語を話されるということは国際理解の上に非常に役立つと思います。  
会報委員)

## ロータリーに関する感銘的な思想

### りっぱなロータリー主義一

皆さん、私は、ロータリー主義をどう考えるかということは一個人の道徳意識にかかる純然たる個人的問題であると思います。またそれは、疑いもなく、理性と感情に関する事であります。ロータリー主義に賛成する人は、徹頭徹尾それに従うことあります。正直にして真剣に考えた結果、もし自己の習慣、心構え生き方をロータリーの原則に全面的に一致させることが不可能な人は必ず、ロータリー主義をすべて拒否しなければなりません。かくて、自己と同業の誰か他の市民に、社会奉仕と精神的勇気という非の打ちどころのないロータリー主義の推進に敢然と取り組む機会を与えることができます。

米国ミシガン州 グランド・ラピッズのロータリアン

### カンザスの傑出した教育家が語ったこと一

ロータリーに対して私が殊に興味深く感じていることは、競争と対立、威厳と堅苦しさ、賢明としつけらしさ、堅実と厳格、愛国心と武力誇示、幸福と財産とを混同している人を入会させ、そしてその人を競争と友好、威厳と親睦、賢明と陽気、堅実と親切、愛国心と寛容、幸福と有益な奉仕とを兼ね備える人間になってしまうように仕向けることができるということです。

米国アイオワ州 スー・シティー

## 目で見ることのできない精神

ロータリー・クラブが地元の地域社会に対してなす最大の貢献は目には見えません。それは、目で見たり、手でさわったり、また簡単に評価できるようなものではありません。それは、僚友関係、理解、親善及び協力を助長するところの見えざる精神で、地域社会の最高の福祉に貢献するのに最も適した精神です。しかも、ロータリーの精神は地元のクラブとその会員のみに限られるものではなく、その影響は地球のすみずみにおいても感じられます。この精神は生活の幾多の面に浸透し、目で見ることも手でふれることもできない人間関係をますます調和的で有益なものにします。そしてロータリーの親睦を通じてよりよき理解及び健全にして建設的な協力関係を育成しています。この世界的規模の活動は全会員の努力の統合があって可能となるのであります。

— ROTARY OF GRIFFITH オーストラリア

## ロータリーがあなたのためにしてくれることー

ロータリーはあなたに、毎週1回地域社会の市民生活の横断面との緊密な接触の機会を与えてくれます。ロータリーはあなたに、あらゆる種類の職業界の指導者たちの見解を知らせてくれます。

ロータリーはあなたに、他の人々への有益な奉仕の機会を与えてくれます。そして結局それは大きな満足感を与えてくれることになるのではないでしょうか？

ロータリーとは、いわば、友情に根ざした親交ということになります。ロータリーは同僚に対するあなたの知識を深めてくれます。そして他の人々を知ることによってあなたは自分を更によく知るようになります。ロータリーは自分のことを忘れさせる力を持っています。それは結構なことではないでしょうか？

米国ニューヨーク州 ニューヨーク



## ニコニコBOX

松田易己君（お誕生日おめでとうございます。）

坂上充作君（　　〃　　）

河尻鳩親君（先日深日ゴルフクラブで優勝しました。）

西岡 豊君（先日小倉カントリークラブで準優勝しました。）

柳川和一郎君（二人目の孫が誕生しました。）

角谷勝司君（9/1にサンコーワーク芸KKが発足しました。）

次回例会案内 № 107 昭和52年9月12日（月）PM 12:30～ 於海南商工会議所  
ゲスト 明楽海南市長 「中国の教育について」

№ 108 昭和52年9月19日（月）PM 12:30～ 於海南商工会議所  
ゲスト 竹磨正信先生

『ATTEND TO SERVE』 奉仕するために出席せよ

1977～78年 海南東ロータリー会長 柳川和一郎